

【記事広告】

リノベ大臣リリース記念 特別インタビュー

新築住宅の着工数低下とともに注目が集まる中古住宅市場。大型のリノベーション工事をいかに獲得していくかは今後建築業者にとって大きな課題となる。そんな中、ネット集客での実績を多く持つチタン(東京都新宿区)が中古不動産情報を消費者に提供し、集客を行うシステム「リノベ大臣」をリリースした。

を探す、新聞折込の不動産チラシを見る。考えられるのはこの辺りでしょう。いずれにしても、お客様は不動産業者を中古物件探しの入り口にする

——となると、建築業者に
　　お手伝いを仰ぐことになります。

物件探しの入り口にする
でしよう。

—— そうですね。コノベー
ションを行なったい会社が、不
動産業者との連携で中古物件
の大型工事を受注しようと
う動きも増えています。ただし、
こうした連携は上手くいかな
いケースが多いのです。

とはいって、不動産の店舗を持ち、専任のスタッフを置いてとなれば投資金額は非常に大きなものになります。黒字転換を短期間で実現するのは難しくてしょう。こうした問題を解決するために弊社で開発したのが、リノベ客題

中古物件をネット上で探し、消費者をローコストで取り込みます。

新築でのネット集客 ノウハウ盛り込む

不動産ホールディングス

ると考えて、いますか。

月50件以上の問い合わせを安定して獲得している会社もあります。地図

や新築の土地探しとの
数の違いもありますが、

2

タン
設社、
移植

卷之三

(株)
代表取
総經理

代



(株)チタン
代表取締役社長
中野泰植

不動産業者との
集客争いに勝つ

——ソフオーム会社や工務店といった建築業者にとって、

リノベーション市場は非常に魅力的です。工事単価は大きいものが多いですし、施工が住みながら工事しないでいいケースが殆んど。しかし、一方で集客の手法がリフォームとまつたく異なるなど、参入のハードルが高いのも事実です。

中古物件を探すお客様
さんがどのように行動
するか。不動産業者の店
舗に足を運ぶか、ネット
で不動産情報を検索して

不動産業者との
集客争いに勝つ

——ソフオーム会社や工務店といった建築業者にとって、

リノベーション市場は非常に魅力的です。工事単価は大きいものが多いですし、施工が住みながら工事しないでいいケースが殆んど。しかし、一方で集客の手法がリフォームとまつたく異なるなど、参入のハードルが高いのも事実です。

中古物件を探すお客様
さんがどのように行動
するか。不動産業者の店
舗に足を運ぶか、ネット
で不動産情報を検索して

▲リノベ大臣の設置例。中古物件情報を探すユーザーが集まる